



Porsche presenta el corto 'Diario de una rutina extraordinaria'

21/07/2022 Exploración de la cordillera de Los Andes con un Porsche Macan.

Porsche anuncia el estreno de *Diario de una rutina extraordinaria*, un corto producido por National Geographic Creative Works en el que el biólogo colombiano y Explorador de National Geographic, Federico Pardo, se embarca en una aventura por la parte oriental de la cordillera de Los Andes a bordo de un Porsche Macan S. El video, que dura tres minutos y puede verse en el sitio web de National Geographic, busca demostrar cómo para Pardo enfrentarse a lo extraordinario no es una opción, sino una forma de vida.

A través de un viaje que lo conduce por paisajes extraordinarios de su tierra natal, el biólogo recorre el norte de Bogotá, cruza la Cordillera Oriental, visita la Orinoquia colombiana y termina en un bosque de los Farallones de Medina donde documenta la vida del mono churuco, específicamente, de la subespecie *Lagothrix Lagothricha Lugens* hoy en peligro crítico de extinción.

Bajo la premisa si uno no conoce lo que tiene, no lo aprecia y si no lo aprecia, no lo conserva", el

fotógrafo se propuso ampliar el conocimiento y registrar a estos primates que habitan en las montañas a 1500 metros sobre el nivel del mar (cerca de la capital de Colombia) con el objetivo final de compartirlas con el resto de los latinoamericanos.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2022/compania/PLA-porsche-presenta-el-corto-diario-de-una-rutina-extraordinaria.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/118ccdeb-d672-46a3-b1be-5e468c2da24b.zip>